

2024年 11月 尚徳福祉会 馬橋保育園



一雨ごとに寒さが増してきた今日この頃です。

そして、やっとお散歩日和といえる季節になってきました。30 年前と比べると、気温差が10度違ってきてるそうです。それを 聞いたとき10月でも暑いのは当たり前になってきていると思い ました。ではどうしたら良いか?00だから~や、00しかでき ない。。。ではなく今の状況に合わせて生活を見直していく柔軟な 考え≪発想の転換≫が必要なんだと感じます。

先月より保育参加、保育参観そして面談が始まっております。 子どもたちの生活の様子をご覧いただき、担任との面談の時間を 有意義な時間になりますように、よろしくお願いいたします。

お楽しみ会

10月21日はお楽しみ会がありました。

今年度は、≪ 吹奏楽団≫より、8名の 方をお招きし子どもたちに素敵な演奏を聞かせて くださいました。楽団の方々が来園され多目的室 から素敵な音色が聞こえてきたときは、給食の先 生方も作業をとめてのぞいていたほどでした。そ して演奏会が始まりました。2歳児さんから5歳 児さんまでがホールに集まり、どんな事がこれか ら始まるのだろうとカワクワク、ドキドキ月が伝 わってきました。オープニングはクラリネットの アンサンブル。子どもたちもよく知っている曲を たくさん演奏してくれました。

「アンコール!!アンコール!!」最後は♪アイドル ♪歌って、踊って、一番盛り上がったのでは。。。 素敵な時間を過ごしました。

11月の行事予定

7日(木) 英語であそぼう

9日(金) 芋ほり(5歳児)

12日(火) 乳児計測

13日(水) 幼児計測

14日(木) 〇歳児健診

15日(金) 芋ほり予備日(5歳児)

18日(月) バス遠足(5歳児)

21日(木) 英語であそぼう

25日(月) サッカー教室(5歳児)

29日(金) 避難訓練

馬橋保育園のおともだちへ

今日は、私たちの演奏を聞いてくれてありがとう。

てありがとう。とっても嬉しかったです。

メロディーに合わせて歌ったり踊ったり楽しんでくれ

9月の馬橋の木

たんぽぽ組の≪ジャック・オ・ランタン≫ 可愛い足形で表現しています。

入園していたころより、ぐっと足の裏から力強さを感じます。最近では園庭でお兄さんお姉さん に混ざって遊ぶことも増えました。「可愛い~♡」と、メロメロにさせているたんぽぽ組です。

リズムに乗ってダンスをしたり、 絵本を見たり、色々な事に興味が ひろっがっているたんぽぽ組さんです。 ≪だるまさん≫の絵本では、「だるまさん が」と、読んであげると「め!!」と。 その言葉を発する間の良さに、大笑い。 楽しくなって、何度も何度も読んで あげちゃいます。



2歳児にして男前!!

ある日の園庭遊びの日。〇歳児さんがお鼻水が出ていたのですが、ティッシュペーパーを 持っていなく、近くにいた2歳児の男の子に「〇〇先生の所に行ってティッシュをもらっ てきてくれるかな?」と、お使いを頼みました。「いいよ!!」と、元気よく走っていった 男の子。そのやり取りを聞いていた女の子がすかさず「私も行く」と、男の子の後を追う ように走っていきました。先生からティッシュをもらった男の子。振り返ると二人の女の 子。

どうするかな?と見ていたら、なんと自分が貰ったティッシュを女の子たちに渡していた のです。もちろん女の子たちは、私にティッシュを持ってきてくれました。譲ってくれた

男の子は、そしらぬ顔つき。。。 かっこいい~の

胸がキュンとなりました。

よっ!!日本男子。